

保護者の皆様へ



## 訓育部だより

No. 107 ('19-3)

2019. 12. 20.

愛徳学園中高等学校

教頭 石井美穂

2019年も残りわずかとなりました。年の瀬を控え、保護者の皆様方におかれましては忙しい毎日をお過ごしのことと思います。11月2日(土)の「愛徳学園バザー」では、保護者の皆様には準備からバザー当日までの長い期間、ご協力いただき心より感謝申し上げます。

2学期を振り返ると、生徒たちの学校生活において、たくさんのステージプログラムを実施しました。小中高合同の「体育大会」は、天候の影響で延期になり、平日の開催になりましたが、たくさんの保護者の皆様に応援していただきありがとうございました。創立65周年記念大会ということで、全校生で人文字を描き、航空写真撮影も行いました。各学年でのステージプログラムでは、卒業生との集い(高1・高2)、ものづくり体験(中1)、静修修学旅行(中3)、校外学習(高1)、幼稚園実習(中2)、テーブルマナー講座・静修修学旅行(高2)、いぶき明生支援学校との交流会(中3)など、様々な場面において生徒たちの取り組みの成果を感じました。先日は、ドッジボール大会や「Global Festival」クリスマスの集いなど全校生で行い、充実した時間を過ごすことができました。

また、世間では、9月のラグビーW杯日本大会で、日本代表は予選リーグ4戦全勝で初のベスト8入りを果たす快挙を成し遂げました。全力で戦う選手たちの姿に感動した方も多いのではないのでしょうか。10月には、ノーベル化学賞にリチウムイオン電池を開発した旭化成の吉野彰さんが選ばれました。また、記録的な大雨をもたらした台風19号の影響で、東日本各地の川が氾濫し、浸水被害が広がりました。長野県では千曲川の堤防が決壊し、都心を流れる多摩川の水が堤防を越え、土砂崩れなど台風による死者や行方不明者が相次ぎました。本校でも全校委員が中心になり、少しでも協力ができればと全校生に募金を呼びかけ、集まった募金を被災地に送りました。11月には、ローマ教皇が38年ぶりに来日しました。今回の来日のテーマは、「すべてのいのちを守るため～PROTECT ALL LIFE」。被爆地の長崎と広島を訪問し、原爆による破壊行為が人類史上2度と起こらないよう、阻止に必要なあらゆる措置を講じるよう核兵器廃絶を訴えました。生徒たちには、今、私たちのできることは何かを考え、それらを実践できる力を身につけてほしいと思います。

学園では、今、待降節を過ごしています。教会では毎週ろうそくに1本ずつ灯が点され、4本目のローソクの灯が点るとクリスマスを迎えます。

3学期も生徒たちが充実した毎日を送ることができるよう支えていきたいと思います。来年もよろしく願い致します。保護者の皆様、良いクリスマスと新年をお迎え下さい。

## 清掃ボランティアについて

10月12日(金)に清掃ボランティアを行いました。

愛徳学園では、日頃お世話になっている地域の方へ感謝の心を伝えたいという思いから、全校委員が全校生徒に呼びかけ、通学路を中心に1時間程度の清掃を1年に3回行っています。今回は生徒・教員を合わせて、119名が参加しました。

当日は少し日差しが強かったですが、グループのメンバーで協力し合い、熱心に掃除に取り組む姿が見られました。

3学期も清掃ボランティアを予定しています。どうぞよろしく願いいたします。

### 全校委員美化からの感想

 町や自分達が毎日使用している道をきれいに掃除することは良いことだと改めて思いました。いつも参加してくれる人たちに感謝しないといけないと思えました。今回は前回よりも参加者が少なかったため、次のボランティアはもっとたくさんの人に参加してほしいと思います。そのためにも私達美化が全校朝礼などで呼びかけをし、がんばりたいと思えました。

 前回よりも全員が積極的に参加してくれました。最近、いろいろな環境問題が報道されていますが、ごみのポイ捨てなどもその一つです。私たちにできることは限られていますが、その中でもまずは通学路として使っている道路を美しく保つことから始められたらいいなと思っています。



## 奉仕活動について

今学期も、親の日・お米の日にご協力くださり、ありがとうございました。9月から12月までの集計結果ですが、親の日の募金が84,717円、お米の日のお米が93.8kgとなりました。募金は各国の里子のもとへ、お米はカトリック教会を通して社会活動奉仕センターに寄付させていただきました。来学期も引き続きご協力をよろしくお願いいたします。また、台風19号で被災された方への緊急募金では32,930円が集まりました。学園祭の収益金33,295円と合わせ、次の2ヵ所に送らせていただきます。

1つ目は、長野県にある私たちと同じカトリックの女子校の清泉女学院中学校・高等学校です。こちらの学校でも千曲川の氾濫で被災された方がおられ、支援したいと思えます。2つ目は、カトリックのカリタスジャパンです。被災地での支援活動のために使われます。ご報告が遅くなりましたことお詫びいたします。ご協力ありがとうございました。

また、クリスマス献金では、201,941円の寄付が集まりました。例年通りに日本ユニセフ、カリタスジャパンなど、20ほどの団体に寄付させていただきます。オールメルも含め、さまざまな奉仕活動へのご協力、心から御礼申し上げます。

### 第3回ドッジボール大会について

12月16日（月）に第3回ドッジボール大会を行いました。学年、他学年との親睦を深めることが目的であり、各学年精一杯力を出すとともに楽しんで行うことができました。全校委員を中心に各クラスの体育委員が審判を務め、生徒が主体となり、運営を行いました。生徒たちは互いに声援を送り、爽やかな姿勢で取り組めていました。結果は、中学2年生が優勝、高校2年生が準優勝となりました。

### その他の連絡

- ★既にお渡ししております「冬休み中の諸注意」（別紙）について、ご確認をお願い致します。
- ★休暇中、登下校の際には1Fエントランスで登校簿に記入するようになっております。保護者の方も、面談等で来校されました際には、来校簿にご記入下さいますようお願い致します。冬休み中の最終下校時刻は、午後5時です。
- ★登校禁止期間は、12/25(水)、12/28(土)～1/5(日)です。なお、3学期の始業式は1/8(水)です。



2020